

“Castigar a los que cumplen”

● El Gobierno parece haber encontrado el camino fácil para su gestión: cas-

tigar a quienes cumplen. Aquellos que trabajan formalmente, pagan impuestos y ahorran para su vejez. Es más fácil. En lugar de reconocer a quienes cotizan mensualmente, aportan a la salud y construyen su pensión futura, se les impone una carga mayor: se eleva el porcentaje de cotización en las isapres y se planea aumentar su aporte en las AFP. De nuevo, es más fácil.

¿Y qué ocurre con quienes evaden, trabajan ilegalmente, eluden impuestos y no contribuyen ni a la salud ni a las pensiones? Atender esta situación requeriría esfuerzo, planes a mediano y largo plazo, y, sobre todo, talento, trabajo y voluntad política.

Lamentablemente, esto no parece tan sencillo.

Gabriel Muñoz B